



Ehrenbecher der Gemeinde Leogang für Bruno Pichler

Carina Riedlsperger

Dem langjährigen Sportclub-Obmann Bruno Pichler wurde als Dank und Anerkennung für seinen unermüdlichen Einsatz als Sportclub-Obmann am 10. Juni 2014 der Ehrenbecher der Gemeinde Leogang überreicht.

Die Ehrung fand im Rahmen der Jahreshauptversammlung des Sportclubs im Gasthof Hüttwirt im Beisein von ASVÖ Salzburg Präsident Dir. Herbert Schöner und SLSV-Vizepräsident Karl Fotocek statt.



GR Kornel Grundner, GR Sebastian Scheiber, Heidi Pichler, Amtsleiter Mario Payer, Bruno Pichler, Bgm. Josef Grießner, GR Andrea Mair, Dir. Herbert Schöner, GR Harald Zehentner und Vzbgm. Hermann Unterberger

Bgm. Josef Grießner und Vzbgm. Hermann Unterberger überreichten Bruno Pichler im Beisein seiner Familie, der Gemeindevorsteherung, zahlreichen Sportclub-Ausschussmitgliedern und Besuchern der Jahreshauptversammlung den Ehrenbecher der Gemeinde Leogang und würdigten in ihren Ansprachen Brunos Einsatz und seine Art für den Sportclub Leogang zu leben. Besonders hervorzuheben ist, dass sich Bruno stark für den Bau des neuen Steinbergstadions eingesetzt hat.

Bruno war 10 Jahre Kassier der Sektion Fußball, 26 Jahre Kassier, ca. 10 Jahre Obmann der Seniorenmannschaft, 13 Jahre Obmann und 2 Jahre Obmann-Stellvertreter des Sportclubs Leogang. Er war stets bemüht, einen Konsens herzustellen und hat versucht alle Sektionen gleich zu behandeln. Ihm war der Verein und vor allem die Nachwuchsarbeit eine Herzensangelegenheit.

ASVÖ-Präsident Dir. Herbert Schöner überreichte Bruno das Goldene Ehrenzeichen für Funktionäre des ASVÖ Salzburg.

Wir danken Bruno für seinen Einsatz und wünschen ihm für seine „Obmann-Pension“ alles Gute und vor allem Gesundheit!